

# *Marabana, fiesta de andarines celebra su edición 30*

---



Por Manuel Asseff Blanco

Una auténtica fiesta de andarines vivirán los asistentes a la edición 30 de Marabana el próximo 20 de noviembre, día en que las calles de la capital cubana serán “invadidas” por corredores de casa, extranjeros y pueblo en general.

Por segundo año consecutivo, el evento registra niveles de participación extraordinarios, con récord de inscripción que supera los cuatro mil 700 competidores, incluidos más de mil 800 foráneos, lo que habla a las claras del prestigio que ha ganado la principal carrera de maratón de Cuba.

Este domingo, como es tradicional, se competirá en la prueba de maratón, a la distancia de 42 kilómetros y 195 metros, y además habrá acción en la media maratón (21 km) y los 10 kilómetros, con una asistencia internacional de andarines de 113 países.

Entre los atletas de la isla caribeña que estarán presentes aparece Richer Pérez, campeón de los Juegos Panamericanos de Toronto, Canadá, celebrados el pasado año, y monarca de la lid centrocaribeña de Veracruz, México, en 2014.

Carlos Gattorno, director del proyecto Marabana-Maracuba, declaró a la ACN que relacionado con la logística, todos los aseguramientos derivados de las coordinaciones con el gobierno y la dirección del Partido en La Habana marchan sin dificultades.

Hemos tenido -dijo- alguna demora en la extracción de los dorsales, los chips y el sistema de cronometraje, situación que se pudo resolver, aunque todavía nos quedan intensas jornadas de trabajo.

También se refirió a que cuentan en los almacenes con el agua necesaria, “unas 100 mil dosis de ese vital líquido en bolsas, fabricadas especialmente para esta carrera”, enfatizó.

Además, explicó que se están cargando refrescos en bolsas y tendrán igualmente a disposición de los competidores el agua en botellas.

Sobre la situación de los viales, señaló que el esfuerzo ha sido muy grande, y en tal sentido mencionó el excelente trabajo realizado en Primelles, entre Santa Catalina y Vía Blanca; mientras que la zona del Malecón muestra muy buenas condiciones.

No obstante, Gattorno afirmó que con el nivel de participación que ha alcanzado Marabana, hasta el último minuto se vive en una tensión permanente, por tanto todo el equipo está en función de garantizar las tareas asignadas.

No es nada fácil -añadió- recibir a mil 800 andarines de más de 100 naciones, lo que representa récord para un evento deportivo en Cuba, solo superado por los Juegos Centroamericanos y del Caribe de 1982 y los Panamericanos de 1991.

Entre las buenas noticias también mencionó que un premio significativo será que a los ganadores de la prueba de maratón, en la rama masculina y femenina, se les garantizará participar en el maratón de París, Francia, en abril del próximo año, con todos los gastos pagados de inscripción, estancia y boletos aéreos.

Eso será sin dudas un incentivo muy especial, no solamente para los maratonistas cubanos, sino para los foráneos, dijo Gattorno, quien confirmó que serán entregadas obras de arte a los vencedores de uno y otro sexo, de los 42 kilómetros y 195 metros, y la media maratón (21 km).

Significó que todo el que termine la carrera, cuya arrancada y meta será a las siete de la mañana frente al Capitolio, recibirá una medalla, que será especial en el caso de los ocupantes de los tres primeros lugares en cada una de las modalidades.

Destinado a festejar el aniversario 497 de la fundación de la Villa de San Cristóbal de La Habana y el Día de la Cultura Física y el Deporte -el 19 de noviembre-, Marabana acogerá entre sus visitantes a más de 800 corredores de Estados Unidos.

Una vez más será un domingo diferente en la capital cubana, con la asistencia de personas de todas las edades, ávidas de disfrutar de un momento deportivo que mezclará lo competitivo con la sana práctica del ejercicio físico.

(Tomado de la ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/112496-marabana-fiesta-de-andarines-celebra-su-edicion-30>



**Radio Habana Cuba**